

CLUBES

El Getafe CF ficha a Reale Seguros como espónsor para la manga

La aseguradora estampará su logotipo en la manga de la camiseta del primer equipo a partir de la próxima jornada y será patrocinador del club hasta junio de 2021.

Palco23

28 mar 2019 - 18:00

El Getafe CF ha conseguido renovar a Tecnocasa y fichar a un patrocinador para su mar

El Getafe CF continúa rentabilizando el buen momento deportivo que está viviendo. El club azulón, que ascendió a Primera División hace dos temporadas, ha fichado a Reale Seguros como patrocinador para la manga. Los términos económicos del acuerdo no han trascendido, pero en virtud del mismo la compañía será espónsor de la entidad con efectos inmediatos y durante las dos próximas temporadas.

De este modo, el Getafe explotará un activo que esta campaña no había conseguido comercializar. La compañía también contará con visibilidad en los soportes digitales del club. "Agradecemos a Reale Seguros la confianza de venir a un equipo modesto como es el Getafe CF. El acuerdo empezará a partir de esta jornada y se extenderá por las dos próximas campañas", ha anunciado el presidente de la entidad, Ángel Torres.

Por su parte, el consejero delegado de Reale Seguros en España, Ignacio Mariscal, ha afirmado que "venidos a apostar a caballo ganador porque la temporada está siendo un éxito" y ha añadido que "los valores del club y la manera de hacer las cosas encaja con la manera de Reale Seguros de trabajar; Madrid y la zona centro es muy importante para nosotros, y por eso nos asociamos".

El Getafe CF ha conseguido renovar a Tecnocasa y fichar a un patrocinador para su manga

Además de Tecnocasa, que en enero renovó su patrocinio principal con el club hasta 2020, entre las marcas que apoyan al club están Joma, como espónsor técnico y

Bet365. En un segundo rango están CaixaBank, Bioshelter Viajes, el concesionario Tibermotor Sur y el restaurante Casa de Pías.

La entidad cerró el año de su regreso a LaLiga Santander con 50 millones de facturación ordinaria, el doble que en Segunda, y unas ganancias de 4,4 millones de euros, como ya adelantó *Palco23*. El club aprovechó su buena posición en 2017-2018 para renunciar a un beneficio récord y cerrar la gran mayoría de contenciosos que tenía abiertos, que en total han supuesto costes extraordinarios por más de 7,5 millones de euros.